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SECRETARIO: Primer llamado a lista para la
sesión del día de hoy jueves 02 de octubre
del 2014, siendo las 7:05 de la mañana,
honorables concejales.

SECRETARIO: Señor presidente un (1)
honorable concejal contesto al primer
llamado a lista sin haber quórum decisorio.

EL PRESIDENTE: Sírvase hacer el
llamado en 20 minutos.

segundo

SECRETARIO: Así será señor presidente.

EL PRESIDENTE: Sírvase señor secretario
hacer el segundo llamado a lista, siendo
las 7:31 de la mañana, del día octubre 2.

SECRETARIO: Segundo llamado a lista, señor
presidente nueve (9) honorables concejales
contestaron al llamado a lista, sin haber
quórum decisorio.

EL PRESIDENTE: No habiendo
el tercer

quórum
y ultimodecisorio, sírvase hacer

llamado en 15 minutos

SECRETARIO: Así será señor presidente.

SECRETARIO: Tercer llamado a lista
presidente

contestaron
existiendo

honorables
unce (11)
al tercer

concejales, señor
honorables concejales

llamado a lista,
quórum decisorio

EL PRESIDENTE: Habiendo quórum decisorio,
sírvase a dar lectura al orden del día

SECRETARIO: Orden del día.

1. LLAMADO A LISTA y VERIFICACIÓN DEL
QUORUM.
2. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL
ORDEN DEL DÍA.
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3. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA
4. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE
ACTAS.

5. INFORME DE GESTIÓN SEGUNDO TRIMESTRE DEL
AÑO 2014 SECRETARIO ADMINISTRATIVO DEL
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA Doctor JAIME
ORDÓÑEZ ORDÓÑEZ.

6 ..LECTURA DE COMUNICACIONES.

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

SECRETARIO: Leído el orden del día, señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leído el orden día lo
aprueban lo honorables concejales

SECRETARIO: Aprobado el orden día,
presidente.

señor

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

SECRETARIO: Tercero Punto.
CIUDAD DE BUCARAMANGA.

HIMNO DE LA

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

SECRETARIO: Cuarto Punto.
DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE ACTAS.

LECTURA,

EL PRESIDENTE: El día de hoy la presidencia
va a pasar a cada concejal, la relación de
la digitación, rev í s í ó n , corrección, vistos
buenos, firmas, actas aprobadas, y actas
publicadas, para que cada uno conozca como
va el tema de las actas este año.

El día de hoy la revisión del acta se le
asigna a la concejala CARMEN LUCIA AGREDO,
continúe señor secretario.

EL SECRETARIO: Quinto Punto.
GESTIÓN SEGUNDO TRIMESTRE DEL

INFORME DE
AÑO 2014
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SECRETARIO ADMINISTRATIVO DEL MUNICIPIO DE
BUCARAMANGA Doctor JAIME ORDÓÑEZ ORDÓÑEZ.

EL PRESIDENTE: Un saludo al doctor JAIME
ORDÓÑEZ
que va
segundo
palabra

ORDÓÑEZ, por ser la primera persona
a presentar el informe de gestión,
trimestre del año 2014, tiene la
el doctor JAIME ORDÓÑEZ ORDÓÑEZ.

INTERVENCIÓN DR. JAIME ORDONEZ ORDÓÑEZ,
DEL MUNICIPIO DESECRETARIO ADMINI STRATIVO

miembros
Municipal
medios de

días
del

Gracias señor presidente,
a usted, para los demás

honorable Concejo del

BUCARAMANGA:
buenos

de la Ciudad, los funcionarios,
comunicación.

EL PRESIDENTE: La presidencia decreta un
receso de 10 minutos.

EL PRESIDENTE: Secretario sírvase a
verificar quórum, la presidencia le da un
saludo al ex concejal de Bucaramanga,
Celestino Moj ica Peña, quien se encuentra
en el recinto.

EL SECRETARIO: Llamado a lista para
de quórum honorables

señor presidente (12)
concejales contestaron a la
del quórum, existiendo quórum

verificación
concejales,
honorables
verificación
decisorio.

sirva doctor
Habiendo
JAIME

quórum decisorio,
ORDOÑEZ ORDOÑEZ,

día de hoy,

EL PRESIDENTE:

continuar con el informe del
de la Secretaria Administrativa.

INTERVENCIÓN DR. JAIME ORDÓÑEZ ORDÓÑEZ,
DEL MUNICIPIO DESECRETARIO ADMINISTRATIVO

reiterarle
Honorable

Gracias presidente, de nuevo
mi saludo especial a todo el

Concejo Municipal, a continuación
dar el informe del segundo

BUCARAMANGA:

vamos a
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trimestre de la gestión, que estamos
realizando frente a la gecretaria
Administrativa, con todo nuestro equipo de
trabajo, vamos a tocar temas específicos
con lo que se realiza en sistema integrado
gestión de la calidad, archivos,
inventarios, seguridad social,
capacitación, bienestar, prima
organizacional, las PQR y el SIGEP.
Empezamos Primero, el informe de la gestión
del sistema de calidad, nos estamos
preparando este año de nuevo para la
rectificación, se están capacitando a todos
los funcionarios, en este trimestre, tenido
capacitaciones con un total de 1475 horas,
siguiendo los 114 indicadores para el
cumplimiento parcial del 70% de todos los
procesos, se realizó una auditoría interna
de calidad en los 19 procesos que tiene la
Alcaldía de Bucaramanga, todo esto en busca
de que podamos ser rectificados como hasta
este momento lo estamos, se hizo un
seguimiento a la revisión proceso por
proceso, se hizo una evaluación de la
satisfacción mediante encuestas a las
personas que participan y vienen a la
Administración, se hicieron 1681 encuesta
con una satisfacción general de un 92%; se
actualizaron documentos del sistema
integrado gestión y control, 19
caracterización, 410 de procedimientos, 990
formatos, 30 instructivos 13 manuales y
seis guías. En lo que tiene que ver ya con
el archivo, sabemos de la importancia que
tiene este departamento, es la historia que
queda y se esta trabajando mucho en esto,
se capacitaron a los funcionarios en la
técnica de archivo y normatividad vigente,
se realizó la elaboración del inventario
documental de la totalidad de las unidades
documentales, la preparación para el
traslado al nuevo espacio asignado para el
archivo central, este edificio se está
adecuando y esperamos ya para el próximo
año ya esté prestando el servicio que tanto
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requiere la Administración Municipal; se
trabajó en la digitalización de actos
administrativos, se elaboró una base de
datos de nómina, organización y
restauración. Tenernos una visión donde va a
quedar el archivo, entre 41 y 42 en la Cra.
13, pasarnos a inventarios se realizaron
actividades importantes corno la aplicación
de las tablas de retención a 76 expedientes
más de 8.000 folios, se digitaron archivos
corno tales 197 expedientes, se dieron 2.379
bajas, se incorporaron 1034, se trasladaron
8.484, se expidieron 13 paz y salvos, 280
pantallazos para pagos de cuentas en
tesorería, comunicaciones oficiales
recibidas y enviadas 188, proyectos de
resolución para bajas 40, grabación de
conceptos técnicos y registro fotográfico
1.854, correos oficiales recibidos y
enviados cero papel 166, y 91 resoluciones
de baja, se hicieron la actualización de
información relacionada con la base de
datos SAP entre servidores públicos y
acompañamiento para procesos de bajas, se
hizo la consecución de la bodega para
custodiar bienes-muebles dados de baja, que
tanto se requería, en la Cra. 12 N° 42
40, se hizo entrega conjunta con la
Secretaria de Educación de los computadores
para educar para el año 2014, en el informe
de seguridad y salud en el trabajo,
anteriormente salud ocupacional, se
hicieron campañas importantes en los ternas
de capacitación y practica brigadas en
primeros auxilios avanzados, emergencias
cardio respiratorias, reanimaclon cardio
bascular, intoxicaciones, manejo sicológico
de la emergencia, hemorragias,
estabilización de heridas, en el Copazo
2013 2015, se hicieron talleres de
investigación, accidentes de trabajo,
capacitación, inspección de seguridad,
funciones de Copaz, capaci tación de trabaj o
en equipo, en este año según las
investigación que tenernos se han presentado
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23 accidentes laborales accidentes de
trabajo hasta agosto, 10 de panta, 13
contratistas, en esta forma detalladas,
caídas 8, 3 golpes, uno bilógico, uno de
pinchazo, otro de caídas de objetos 4,
aprisionamiento 1, trauma superficial,
lesión de oj o 1, cortadura 1, machucón 1,
proyección de partículas en ojo 1, caída de
vehículos 1; se hicieron inspecciones de
seguridad en 14 colegios, en 9 Secretarias
en las fases 1 y 11, Y en 17 centros
externos, entre ellos la Casa de Justicia
SONOCIS, Inspección Comisaria, Caí, Sisben,
Control Interno, Laboratorio, Horno
Crematorio, Nazarenos, Taller Municipal,
Gestión de Riesgo, Archivos, 3 centros Vía,
Centro Integral de la Mujer, se hicieron
jornadas saludables de consulta médico
iridiólogo, masaje de cuello y espalda,
limpieza facial, glucometrías, consulta
medico homeópata, spa de piernas, riesgo
cardio vascular, jornadas saludables en
alumbrado público, en 42 Instituciones
Educativas, en las fases 1 y 11, hicimos
capacitaciones políticas de tabaquismo,
alcohol y drogas, socialización reglamento
de higiene y seguridad, caídas a nivel,
plan de gestión integral de residuos
solidos, riesgo visual, responsabilidad
frente al sistema de gestión, trabajo de
altura, trabajo de equipo, relaciones
interpersonales, se hicieron inspección en
los puestos de trabajo en medicina
preventiva a, Jorge Eliécer Gutiérrez, en
el laboratorio ambiental, a Blanca
Caballero, en el parqueadero también en las
fases 1 y 11, higiene y seguridad
industrial, inspección a botiquines,
consola extintores, diagnostico
administrativo de riesgos de transito,
inspección gabinetes contra incendios,
entrega de elementos de protección
personal, solicitud de entrega de elementos
de seguridad industrial, se hiciron
importantes capacitaciones dentro. del Plan
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Institucional, se a ejecutado el 55% de las
actividades en estos dos trimestres, con
una satisfacción promedio del 95%, estás
han consistido en: Servicio al cliente 4
eventos, sistema de gestión de calidad 3
eventos, fortalecimiento del servicio 3
eventos; y específicos por áreas hemos
hecho 2 eventos, hay tenemos las temáticas
algunas fotos, algunos registros, en las
temáticas de servicio al cliente
participaron 83 personas, en protocolo de
imagen 71, servicio al cliente 59,
temáticas de sistema gestión de calidad 78,
actualización del Mecí 74, responsabilidad
de la oficina de control interno 34, en las
actividades realizadas de temáticas de
fortalecimiento del ser 26 asistentes,
comunicación efectiva de programación
neurolingüística 137 asistentes, excelencia
en el servicio con programa
neurolingüística 122 asistentes, temáticas
especificas de oficina, sobre violencia
intrafamiliar y comisarias de familia 26
asistentes, finanzas publicas 20
asistentes. Ya en el programa de Bienestar
Social se han ejecutado aproximadamente el
60% de lo planeado, ya tenemos la póliza de
seguro de vida grupo para los empleado,
cubrimiento de atención medica en
emergencias, celebración del día de la
familia también una actividad nueva donde
participo gran cantidad de funcionarios con
cada una de sus familias, ingreso a los
parques recrear, medición del clima
laboral, actividades de medicina preventiva
y de trabajo para los empleados,
implementación a programas a prevención de
riesgo virtual, implementación del programa
de prevenclon, patología lumbar, programa
de prevención de riesgo cardio vascular que
podemos decir que es un programa nuevo a
tenido mucho éxito de 160 empleados que se
inscribieron para asistir al gimnasio
todavía están asistiendo con mucha
regularidad 100, fomento de estilo de vida
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Y trabajo, también este programa se esta
cumpliendo con satisfacción, el clima
laboral que para todos es muy importante
para el éxito de la organización, se ha
dado mucho interés y se han condicionado
actitudes y el comportamiento de sus
trabajadores por ello se requiere contar
con mecanismos de medición periódico en el
sistema y en el clima organizacional, la
medición de este, para la Alcaldía de
Bucaramanga permitió identificar,
categorizar y analizar las perfecciones que
los funcionarios tienen a cerca de las
características laborales de la
Institución; hemos concluido que hay
dificultades en el uso de los canales de
comunicación que la Alcaldía tiene, pero
esto no permite trasmitir ágilmente la
información que a diario se produce en sus
dependencias, los mensajes en sus
diferentes formas son inconclusos y por lo
general tardan en llegar a su destino, debe
asistirse en una adecuada cultura de
trasmisión y su de la información.

Los programas de capacitación para los
funcionarios deben cubrir las necesidades
que las dependencias requieran, por lo cual
es importante revisar, diseñar y
desarrollar permanentemente programas de
actualización y complementarias. Con la
meqición de la percepción de clima
organizacional de la Alcaldía, es
importante generar compromisos mutuos entre
directivos, jefes y demás funcionarios para
mantener una permanente comunicaclon,
especialmerite en lo relacionado con la toma
de decisiones, flujo de información,
diseño, estímulos y herramientas de
motivación que haya disposición de unos y
otros para asumir la responsabilidad con la
ejecución con las distintas tareas y
actividades programadas, una vez
identificado estos problemas estamos
trabajando para que le clima mejore y esto
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ya es un compromiso para la Secretaria
Administrativa; ya pasamos a la PQR, 351
novedades recibidas en la Administración
Municipal, de mayo a agosto de gestión, se
consolida el modulo de PQR, como
herramienta de comunicación entre la
comunidad y el gobierno Municipal, se
presentaron una en la Defensoría de Espacio
Público, dos sin dependencias especificas,
en el despacho del Alcalde 39, en la
Dirección de Transito de estas 42, en la
EMAB dos, IMEBU uno, INDISBU 7, metrolinea
3, Oficina de Control Interno y Binario
uno, en valorización 40, en la oficina de
las TIC uno, en el Área Administrativa 23,
en la Secretaria de Desarrollo 10, la
Secretaria de Educación 20, la Secretaria
de Hacienda 26, en la Secretaria de
Infraestructura 32, en la de Planeación 30,
en la se Salud y Ambiente 32, en la del
Interior 38, en la Secretaria Jurídica uno
(1), para un total de 351, estas novedades
tuvieron de 351, 321 respuesta exitosa,
que dar on pe ndie n t e s 3 O noved a de s , t i e ne
alguna demora en estas respuestas,
posteriormente se lograron el mayor número
de· respuestas en términos y condiciones
establecidos, la comunicaclon que más
llegan a la Alcaldía son las peticiones, 90
particiones llegaron en este periodo, de lo
que tiene que ver ya SIGET, es la revisión
de las hojas de vida y los actos
Administrativos, en el primer trimestre se
validaron el 89.44% de las hojas de vida, y
en el segundo trimestre 98% de los
contratista, en lo que tiene que ver con
las declaraciones de bienes y rentas que
tenemos que presentarlo, funcionarios,
servidores públicos, en el primer trimestre
66.39, y en el segundo trimestre 91.99% ya
sean presentado estas declaraciones, el
porcentaje de hojas de vida validadas por
los empleados públicos y trabajadores
oficiales hasta el momento 85.64% , cuando
en le primer trimestre iba el 0.06%,
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declaraciones de bienes y rentas, primer
bien semestre como les decía 66.39, segundo
semestre 91.99, a nivel Nacional, bueno a
nivel del departamento de Santander podemos
decir que somos los primeros, la Alcaldía
de Bucaramanga tiene 94% de hojas de vida
validadas comparado con la Gobernación de
Santander 46, la Alcaldía de Floridablanca
5%, la Alcaldía de Piedecuesta 21, la
Alcaldía de Girón 1%, para los trabajadores
oficiales, para los contratistas tenemos el
29%, en la Gobernación, en la Alcaldía de
Bucaramanga el 94%, en la Alcaldía de
Barranca 0%, en la Alcaldía de
Floridablanca el 5%, la Alcaldía de
Piedecuesta 24 y en la Alcaldía el 14, esto
acido destacado a nivel Nacional como la
entidad que más a cumplido con esta parte
de la normatividad, así rápidamente hemos
presentado nuestro informe de gestión de
este periodo, queremos agradecerles a
ustedes la atención prestada, y estamos
prestos para colaborar y seguir trabajando
en nuestro programa del Gobierno ~e nuestro
Alcalde, doctor LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal
Dionicio Carrero Correa.

INTERVENCIÓN
y

HONORABLE CONCEJAL DIONISIO
CARRERO CORREA: Muchas gracias señor
presidente, doctor Raúl Oviedo Torra,
Honorables Concejales y público presente,
saludarlo a usted doctor Jaime Ordóñez, a
su equipo de trabajo, la verdad hemos visto
un informe de gestión muy completo, Doctor
Jaime Ordoñez, además muy académico en la
exposición y muy claro; lo felicito de
verdad doctor Jaime; doctor Jaime yo torno
el uso de la palabra, solo doctor Raúl para
ver qué se está haciendo un trabajo con los
funcionarios sobre el aspecto físico,
emocional y psicológico, eso me parece muy
bien doctor Jaime, y veo que en su informe



FOLIO 12
hay 160 personas que están asistiendo algo
mas algo menos gimnasio, eso me parece muy
bien y es el punto que quiero tomar,
nosotros aquí el Partido Liberal y aprobado
por toda la Corporación estamos pues
preocupados precisamente por un tema que a
veces le da a uno como temor decirlo y como
pena y es el aspecto de la obesidad, de
nuestra gente de nuestros mismos
funcionarios, doctora Sandra, de nosotros
mismos como concejales de la ciudad de
Bucaramanga, o los malos hábitos
alimenticios; no la doctora Sandra no,
tiene un cuerpo muy bonito, entonces doctor
Jaime, claro quién toma, quien quiere
participar, quien quiere tomar estas horas
de gimnasio, seguramente son los que les
gusta la gimnasia, seguramente son los más
atléticos y seguramente es un alto
porcentaje un alto 80% y el 20% lo hacen de
pronto por invitación de los otros y que no
les guste; entonces a que quiero llegar,
invitar a aquellos que más están sentados
en los escritorios que poco hacen este tipo
de deporte que es para nuestra salud, hacer
con la Secretaría de Salud Municipal,
reVlsar eso porque hay mucho funcionario de
carrera, CPS, de libre nombramiento, que la
verdad mire que lo tomemos a bien, no me
vayan a tomar de pronto como que los estoy
mirando demasiado gordos, obesos o faltos
de ejercicio no, es que es por nuestra
salud; entonces es eso doctor Jaime, que
retomemos este tema como lo está haciendo
muy bien pero que articulemos con la
Secretaría de Salud, y ojalá ampliemos más
que seguramente que un funcionario
saludable es un funcionario que va a
manejar el público mucho mejor, que va a
estar más apto para atender las cosas de la
comunidad, y seguramente es una
Administración mucho más eficiente, esto
lleva a lo uno a lo otro, esa es la teoría
Administrativa de Henry Fayol. Yo creo que
usted la aplicando en esta Administración

lE-.
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doctor Jaime Ordoñez, que lo felicito
doctor Raúl de verdad al secretario y que
trabajemos en este tema, otros temas
seguramente aquí los compañeros van a
tomar la iniciativa, yo no le quiero hablar
sobre el parqueadero por que yo veo que ya
el parqueadero hoy por lo menos no
necesitamos de un parking allá, un muchacho
para que nos estacione los carros , pero yo
creo que eso poco a poco lo va mejorando
doctor Jaime Ordoñez, y preocupémonos como
lo esta haciendo por la parte por salud de
los funcionarios que me parece muy
importante muchas gracias doctor Raúl
Oviedo muy amable.

EL PRESIDENTE: a usted
tiene la palabra el
Carlos Moreno.

honorable concej al,
honorable concejal

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL CARLOS
MORENO HERNÁNDEZ: Muchas gracias señor
presidente, con los buenos días a los
compañeros concejales, al doctor Jaime
Ordoñez a su equipo de trabajo y a los que
nos acompañan esta mañana, por que lo que
decía el doctor Dionicio Carrer~, es cierto
lo de los parqueaderos ya parece que se
va solucionando la cuestión ya, como que a
minorado la congestión, pero yo me pregunto
doctor Jaime, alquilaron algún parqueadero
para los carros que venían aquí alrededor
del edificio o cómo se está solucionando
esa cuestión, porque uno ve que aquí
parquean las motos y los carros de las
CPS, antes se llenaba eso, y ahorita en
esta semana o este mes pasado ya ve uno
que se descongestiono un poco, entonces yo
pregunto bueno seria que la Secretaría
administrativa alquiló parqueadero para
algunos funcionarios alrededor del edificio
en otro parqueadero es una pregunta que yo
hago. y usted hablaba de la seguridad en
los centros educativos, que ya a montado
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unas fases, unos centros educativos, yo
digo si en la Escuela Normal, se hizo algo
se ha hecho algo, o algo en trámite para
ayudarle esa emergencia que tiene allá con
lo del muro, que uno lo sabe que
reconstruir un muro de esos que se cayó en
un centro educativo, pues tiene su
tramitología¡ y por lo tanto si hay que
mirar lo que usted decía, que ya ha
incrementado fases de seguridad en algunos
centros educativos, y yo me pregunto, y le
preguntaba a usted antes, por qué esa
desigualdad en los pagos de las CPS que
hay unos bachilleres que ganan más que los
profesionales, uno mira ese vaivén como
hace una persona para que es profesional
en algo y que le equilibren un salario de
que sea razonable, por que uno tiene
entendido, se escucha decir que hay
bachilleres de que tienen más de 1,600,000
o 2 millones como CPS, y hay unos
funcionarios que prestan ese servicio corno
profesionales y que tienen un sueldo de
$1,600,000. Lo demás uno ve que usted ha
hecho un trabajo importante desde esta
Secretaría doctor Jaime, es de mirar que
usted no esta en lo público de ayer, usted
lleva su trabajo es encaminado a lo público
y tiene una buena gestión desde esta
Secretaria, entonces eso eran dos puntos
que tenia que preguntarle doctor Jaime el
resto muchas gracias señor presidente.

EL PRESIDENTE: A usted honorable concej al,
tiene la palabra el doctor Diego Fran Ariza
Pérez, a no como alzo la mano, tiene la
palabra la honorable concejala Sandra Lucia
Pachón:

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL SANDRA
PACHON: Muy buenos días, un saludo especial
para Mesa Directiva, concejal Raúl Oviedo
Torra, Presidente de la Corporación,
igualmente honorables concejales, doctor
Jaime Ordóñez, doctora Lía, igualmente a
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los funcionarios que hacen parte de esta
dependencia, de la Secretaria
Administrativa, las personas que nos
acompañan en el recinto y los medios de
comunicación, mire presidente yo creo que
yo fui una de las más criticas en el
informe pasado frente a lo que tenia que
ver con la Secretaria Administrativa, pero
especificamente en lo que tenia que ver con
el parqueadero y es un tema reiterativo
casi la mayoria de los concejales, y hoy
pues veia ayer corno de una manera muy
rápida hacian una limpieza a este sector
digamos de la Administración, Y hoy pudimos
presenciar pues que si se puede cuando hay
voluntad y cuando hay ganas, y veiamos como
pues obviamente los escombros y parte de
esos residuos digamos que salen finalmente
de las demoliciones o cambios que hacen a
nivel de la Administración, se pudieron
retirar, veia corno de una manera ágil
trabajaban en el dia de ayer, y en el dia
de dia de hoy veiamos más despejado, eso
es un avance importante, y yo si le diria
doctor Jaime Ordóñez asi corno criticamos la
vez pasada, hoy tenemos que decirle que hay
que seguir trabajando en ese aspecto, hay
que felicitarlo, de que ese parqueadero
cambie la cara, en el sentido de poderlo
mantener en esas condiciones higiénicas
que haya una facilidad en el acceso y sobre
todos los permisos que se les da a las
personas que lngresan aqui, porque yo en
algún momento pedia la porteria que me
suministraran el listado de las personas
que estaban ingresando los vehiculos y veia
como alguno de ellos tenian permiso, pero
que prácticamente ya no laboran aqui en el
Concej o algunos, hablo de la doctora Lina
Calderón que fue Asesora Juridica del
Concejo y ya ella no está, entonces hay que
revisar el tema si es que sigue en el
listado ella figurando, deberian hacer una
actualización de las personas que hoy
ingresan el vehiculo al parqueadero e



FOLIO 16
igualmente el tema de las motocicletas que
también están allí y ver ese cambio, un
cambio extremo digamos, en dos días se
pudo presenciar, entonces yo se que si hay
la voluntad y las ganas y podemos hacer
esos cambios, tratar de no dejar tantos
esos elementos que a veces cogen mal olor,
precisamente porque pues no hay otro sitio,
veo que ustedes puedan disponerlo pero de
todas maneras el tener esa agilidad con las
personas que pueden coayudar ósea la EMAB,
que yo lo he visto en los carritos
recogiendo acá todas esas basuras, le dan
una cara amigable al que entra y en eso
pienso que avanzaron y es importante
reconocerlo; que si se tiene una agenda y
un buen listado de las personas que
ingresan se evitan tropiezos de pronto en
el temas de rayones en los carros
incomodidades que a veces pues, yo creo
que muchos hemos sido también afectados.
Pero Igualmente veo que esta Secretaría
tiene mucho en cuenta y por su mlsma
competencia el tema del talento humano,
esas capacitaciones que se vienen
desarrollando, que veo que ya pues, en
temas importantes que hoy en día merecen la
importancia en los temas de salud, yo veía
como en el transcurso de esta semana que de
pronto tenemos que hacer algunas
diligencias en las diferentes
dependencias y esas filas largas de muchos
de los empleados, me imagino contratistas
que se benefician de los programas que
viene desarrollando la Secretaria
Administrativa, en los tema de la Salud
Ocupacional, veía como algunos actividades
en temas de belleza, informarle a cada uno
de ellos, como pues también se les tiende
la mano en estos temas de colaborarles
también y que estén bien agradables, bien
presentados, entonces todos esos temas
también son importante resaltarlos y el
número de personas que estaban asistiendo a
estos eventos, organizan actividades pero
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la gente no participa, hoy vemos que la
gente participo me consta por que en varias
oportunidades tuve que asistir a otras
dependencias y las filas eran bastante
largas eso por un lado me parece importante
lo del tema del deporte señalaba el doctor
Dionicio de las 160 personas que usted dice
que ya se están vinculando, que hoy de
verdad que es necesario que el deporte
forme parte integral también de las
actividades de la vida cotidiana y ustedes
las tienen incorporadas aquí; otro aspecto
que resalto es el tema del archivo, ósea en
la calle usted señalaba que la carrera 13
entre calle 41 y 42 Y que han ido
avanzando, yo pienso que es un tema muy
importante, más existe la ley de archivos,
tenemos de verdad que ir desocupando muchos
espacios en la Administración donde
prácticamente reposan muchas cajas y en
este caso también digo del Concejo que ha
pedido como un S.O.S., para poder
descongestionar parte digamos de algunas
oficinas que están ya saturadas y que
tienen ya organizados digamos de acuerdo a
la ley de archivo y poder tener de verdad a
un espacio allí, que usted muy amablemente
pues sea también para que estos espac i os
se ocupen en otros un escritorio, en
mejorar en el tema de las oficinas y la
parte laboral, entonces eso me parece
importante y le manifestaría si un puntico
para el próximo informe en lo que tiene que
con la Secretaría de Planeación en el
archivo de allí, estuve indagando e
hicieron un mantenimiento, limpieza, pero
siguen los problemas de humedad, hay hace
falta algo muy importante pienso que
aprovechando que viene el estudio
presupuesto del año 2015, es mirar cómo se
le inyecta un recursito allí para que se
mejore digamos ese sitio de trabajo, donde
obviamente personas que están allí pues
pueden ver afectada su salud por el tema de
la humedad. Entonces para que lo tenga en
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cuenta, por lo demás yo pienso que hay que
felicitarlo, vienen haciendo un buen
trabajo y pienso que la idea es que sigan
ojala que esta vitrina que hoy
allá afuera, se siga presentado a
la Administración, muchas
presidente.

mostraron
nivel de
gracias

EL PRESIDENTE: A
tiene la palabra
Claro Arévalo.

usted honorable concejal,
el honorable concejal John

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL JOHN CLARO
ARÉVALO: Gracias presidente, doctor Jaime,
Honorables Concejales, público asistente,
Policía, doctor Jaime, bueno que este
informe si viene mas completo y más
p r e c r s o , es comprensible pues ya tienen un
periodo importante a cargo de esta
Secretaria, yeso era lo que necesitamos
tener una información más exacta que está
ocurriendo en el despacho que usted maneja,
pero yo si en aras de hacer una crítica
constructiva no solamente a su despacho
sino a la Administración, retomando un poco
la queja que sacó Vanguardia sobre la
desnivelación de los salarios de los
diferentes contratistas de prestación de
servicio que están laborando en la
alcaldía, si bien es cierto no es de su
competencia quizás usted podría liderar con
el equipo de hacienda del municipio o
quizás también con la Comisión de Hacienda
y Crédito Público, para que de alguna
manera se mire la escala salarial de los
contratistas de prestación de servicios,
sabemos que el Municipio de Bucaramanga es
el que más tiene bajos los honorarios para
esas personas que están prestando los
diferentes servicios alrededor de su
profesión y le haría muy bien a la
Institución, al Municipio que de una vez
por todas se ordenara la casa, sabemos y
eso no es ningún secreto que hay
bachilleres están ocupando un cargo objeto
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específico y trabajando en el mismo lugar
compartiendo con otro compañero y que
tienen una diferencia de ingresos de
honorarios a veces el doble, o a veces un
50% más y entonces yo no sé cuál es el
proceso o el mecanismo para asignar estos
honorarios, y yo creo que le caería muy
bien a usted que maneja digamos este
inventario de contratistas, de prestación
de servicios para que atienda esta
recomendación, para que le diga al señor
Alcalde que se acerque a la Comisión de
Hacienda y Crédito Público para que mirara
hacer cómo un estudio como se puede hacer
digamos establecer unos pechos o unos pisos
de acuerdo los grados de escolaridad,
idoneidad, experiencia etc., que tengan
estas CPS, en aras de ser más justos, más
equitativos quienes les estén sirviéndoles
al Municipio a través de las diferentes
Secretarias de Despacho, q r a c i a s señor
presidente.

EL PRESIDENTE: A usted honorable
tiene la palabra el concejal
Alberto Arguello GÓmez.

concejal,
Christian

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL CHRISTIAN
ALBERTO ARGÜELLO GÓMEZ: Gracias presidente,
buenos días a usted doctor Jaime, a su
equipo de trabajo, compañeras y compañeros,
no Simplemente un aporte que en el cual
he venido siendo reiterativo durante todo
este tiempo, porque creo que es fundamental
para la buena aceptación de la comunidad la
relación con sus autoridades, cuando
hablamos siempre de la Alcaldía, del
funcionario público, hablamos de cualquier
estamentos en cualquier lugar en cualquier
función que se cumpla, el concepto de la
ciudadanía es muy regular tirando malo en
lo que se trata de servicio, atención, de
gusto por lo que se hace y creo que eso
siempre ha venido generando una resistencia
profunda del ciudadano con quienes prestan
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un servicio a la ciudadanía, por eso son
servidores públicos y funcionarios
públicos, porque están para atender el
público, lo que menos la ciudadanía se
merece es una atención displicente o una
atención que a veces se recibe con un
temperamento fuerte, o no sabemos porque
tal vez no fueron educados para eso, pero
la propuesta es muy simple doctor Jaime, yo
creo que es importante seria creo que se
lo dije tan pronto usted llego al cargo, no
lo recuerdo bien pero tengo la sensación
que así fue, que uno de los retos es
transformar la actitud de la gente en
relación al servicio público, si nosotros
trabajamos, si se le da a la gente la
capacitación, si se le da a la gente la
formación indudablemente eso va generando
un agrado del funcionario, yo recuerdo
tanto un comentario de una señora, cuando
nos montamos en el ascensor de la
Administración iba tan despacio y la señora
dijo al fin y al cabo es un ascensor
público, todo es despacio, todo es lento y
a veces no s a r v e , y ese concepto tenemos
que irlo cambiando y se cambia simplemente
a medida cuando a la gente se le da la
formación, la educación y que logre la
gente entender cual es su función,
servidor público significa que fue elegido
para atender a la gente, por eso es
servidor no es ningún favor que la gente le
venga pedir a un funcionario público, sino
que el funcionario debe cumplir con su
misión y su misión es atender bien a las
personas; yo creo que es una debilidad que
se tiene a nivel nacional, algunos sectores
como Medellín que nosotros siempre
destacamos por algunas cosas especialmente
por la actitud de la gente, pero yo creo
que también nosotros podemos hacer una
buena labor acá, si a la gente se le educa,
se le enseña, si a la gente se le explica
lo que significa el respeto por los
ciudadanos, el amor por su trabajo, el
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respeto por la institución, yo creo que
muchas cosas pueden cambiar; no es justo
doctor Jaime Ordóñez cuando viene la época
del pago de impuestos, que esto le pido el
favor que lo tenga bien presente, cuando la
gente viene a pagar impuestos yo pocas
personas conozco que vengan felices a
pagar, que diga que felicidad voy a pagar
dos o tres millones de pesos de impuesto,
pocas personas conozco en eso y aparte de
que le toca venir a parar le toca comerse
una fila de dos cuadras, la molestia que
tiene es doble, me toca pagar, me toca
hacer fila, me toca rogarle a la persona
que me va a recibir, que me reciba con una
sonrisa porque está de mal genio o hoy
amaneció con unos cólicos muy fuertes, nada
de eso puede suceder en una Administración,
nosotros tenemos que brindarle a la gente,
al ciudadano, al usuario, al cliente si lo
queremos llamar de esa forma porque es un
cliente nuestro el ciudadano toda la
atención posible significa que tengamos
afuera tengamos una plazoleta aquí en la
parte exterior de este edificio donde
colocar una sillas, colocar unos fichas,
donde colocar un café, donde colocarle
agua, donde colocar unos televisores, donde
colocar si es necesario sostener hasta una
obra de teatro hay con un acuerdo con el
Instituto de Cultura para que vengan y
hagan alguna actividad, y a la gente se le
diga su turno es tal, o que la persona sepa
que si va en el turno 50 y el tiene el 200
pues pueda hacer una vuelta y volver, son
simplemente cosas de logística que
trasformarían la actitud de la gente en
relación con la Administración, por que a
mi. me preocupa cuando vienen esos tiempos
de los pagos doctor Jaime, ver la cantidad
de gente afuera, perdiendo tiempo, por que
es un irrespeto con la gente tenerla todo
el día para venir a pagar, cuando tenemos
que tener todos los sistemas, todos los
mecanismos, toda posibilidad para que la
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gente lo haga. Yo creo que eso nosotros
tenernos que trabajar y ese mismo concepto,
y esa misma intención y ese replicarlo a
todas las dependencias de la Alcaldía. Yo
lo invito por que usted sabe, a demás usted
es un portador de lo que significa la
amabilidad, el respeto, usted es un ejemplo
de eso por que siempre, que yo lo he
conocido esa ha sido la expresión hacia los
demás, eso hay que replicarlo doctor Jaime,
la gente hay que enseñarlo, más que
sancionarla, más que castigarla el que no
sirva para atender al público pues que lo
manden pal archivo, por que Sl no se
aguanta con una persona pues que lo manden
donde este solo, donde pelee solo que no
hay ningún problema, pero que las personas
que atiendan al público sean seres humanos
que tengan la capacidad y la formación, y
eso es simplemente cuestión de educación,
yo le dejo esa inquietud doctor Jaime, yo
creo que vendrán los próximos días cuando
esperarnos que salga ese fallo favorable
del cobro de la valorización vamos a tener
aquí una locura, en los bancos y en muchas
partes van hacer dos días o tres días o una
semana muy fuerte, ojalá nosotros podamos
tener un contingente, un grupo preparado,
una logística mínima que los mismos
funcionarios lo pueden cumplir y podamos
nosotros brindarle al ciudadano la
comodidad y la amabilidad que una
administración puede ofrecerle a todos los
ciudadanos de Bucaramanga, muchas gracias
presidente.

EL PRESIDENTE: A u s ted
tiene la palabra Edgar
se encuentra acá en el
es que esta ocupadito.

honorable concejal,
Suarez Gutiérrez, ya
recinto lo que pasa

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL EDGAR
SUÁREZ GUTIÉRREZ: Gracias presidente por la
espera estaba acá ocupado en los
menesteres, obligaciones y
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responsabilidades de la presidencia que hoy
son múltiples, Doctor Jaime, felicitarlo
por el trabajo que está haciendo al frente
de la Secretaría Administrativa, sabemos
que es un trabajo muy fuerte, por que a
usted le toca como los bomberos, estar
tapando huecos en todos lados y apagando
incendios en todos lados, entonces lo ha
hecho muy bien y también la comunicación,
el fitbago la retroalimentación que ha
habido con el Concejo de Bucaramanga, y la
comunicación que hemos tenido con la
Secretaria Administrativa y con los
diferentes Concejales darle agradecimiento
por ello. También el Concejo quiere
agradecerle la disposición que ha tenido la
Secretaría Administrativa con sus
diferentes empleados en el apoyo de muchas
tareas del Concejo, hemos avanzado con la
asesoría y el acompañamiento suyo en temas
tan importantes como archivo, y en temas
importantes como el tema de bajas, entonces
agradecerle por ese aporte que hacen los
empleados, sobre todo de carrera
administrativa acá cuando se trata temas
tan importantes el mantenimiento de las
instalaciones y cunado se tratan temas
netamente administrativos y de procesos que
tienen que ver con la marcha constante y
diaria del Concej o. Quiero simplemente
hacerle una pequeña como recomendación, o
una pequeña insinuaclon que en días pasados
la hablamos, creo que por la época de
elecciones, y es que uno espera doctor
Jaime que en cabeza suya, usted en el buen
trato a los empleados, usted ya mostró todo
lo que ha hecho por ejemplo el Copazo, que
lo comentamos con el concejal Raúl, lo
fortalecido que está la Salud Ocupacional y
todo lo que tiene que ver con lo que hoy en
día es el ARL, en el actual propio de los
empleados de Carrera Administrativa y de
libre nombramiento y remoción, ese trabajo
acertado con toda la comunicación que tiene
que ver con los empleados es lo mejor que
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se debe tener y usted es un tipo que es
político, usted fue concejal, creo que
también fue diputado, o estuvo muy cerca de
ser diputado, y ha estado al frente de
importantes cargos desde hace muchos años
en su carrera pública, entonces usted como
nadie sabe y conoce el trato que se le debe
dar al personal, el buen trato que se debe
dar al personal y la buena disposición que
debe tener el personal para poder
desempeñar sus funciones y sus labores, en
todos los niveles, los de carrera
administrativa, los de libre nombramiento y
remoción y hoy día las CPS que sirven en
muchas áreas de apoyo importante para el
desarrollo de las actividades misionales y
de los objetivos y metas de cada
dependencias. Pero mire doctor Jaime, hay
una queja generalizada desde hace ya años y
es el maltrato que se recibe de la
Subsecretaria Administrativa, de la doctora
Lía, ese maltrato de la doctora Lía
Patricia Carrillo, es una queja
generalizada de muchas pero muchas personas
que hoy en día han sido afectadas de forma
psicológica, verbal y la humillación y el
acoso laboral, el maltrato, y la forma como
esta empleada ha venido teniendo como la
mala actuación o la mala atención y la mala
disposición con los empleados de todos los
niveles, yo he recibido acá ahora como
presidente a muchos empleados, y le puedo
decir para mi. muchos son, quejas como de
unos 10 o 12 personas de todos los niveles,
de carrera administrativa y CPS, a mí sí me
parece que personas como ella deberían ser
reconsideradas o mirar a ver qué se puede
hacer, no se puede convertir en supras
porque tienen respaldo político de pronto
poderosos, uno tiene que tener la mejor
calidad de personas y hacer las
recomendaciones, pero es que el tema de la
doctora Lía es un tema generalizado,
reiterativo y ese no es un problema de hace
dos meses, ya se está convirtiendo en un
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problema de años, entonces yo quería
dejarle a usted esa reflexión y esa
recomendación y esa para ver si se puede
hacer algún tipo de actuación suya para con
esta empleada de libre nombramiento y
remoción muchas gracias.

EL PRESIDENTE: A usted honorable concej al,
saludar a la Señora Martha Eugenia Galván,
Presidenta del Sindicato ASDEN, saludándola
allá, que se encuentra aquí con nosotros
en este recinto, terminadas las
intervenciones le darnos la palabra al
doctor Jaime Ordoñez.

INTERVENCIÓN DR. JAIME ORDONEZ ORDÓÑEZ,
SECRETARIO ADMINISTRATIVO DEL MUNICIPIO DE
BUCARAMANGA: Gracias señor Vicepresidente,
No nos queda más sino agradecerles a todos
ustedes por sus generosas palabras nosotros
estarnos junto con el equipo de trabajo, de
la Secretaría Administrativa y bajo la
dirección de nuestro Alcalde, cumpliendo
con nuestras funciones. Para hablar de
algunos ternas que se tocaron, lo del
programa que tenernos lo del gimnasio es un
laboratorio que se inició este año, ha
tenido un gran éxito y esperarnos que mejore
y que se extienda ojalá a toda la comunidad
de la Alcaldía; lo del parqueadero estarnos
muy lentamente mejorando, pero estarnos
comprometidos a que tenernos que seguir
haciendo las cosas, no es fácil, casi todas
las instituciones que hacen algún arreglo
llegan y depositan los residuos en el
parqueadero, entonces tenernos que acudir
inclusive al Concejo o a la Contraloría y a
cada una de las entidades que lo realiza,
tenernos que incluir hay inventarios para
poder dar las bajas, hacer una
clarificación de los elementos, pero ya
conseguirnos corno lo dij irnos en el informe
una bodega y estarnos comprometidos con todo
el equipo para seguir mejorando. Cuando
hablaba de seguridad en las Instituciones
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Educativas, hablábamos en la parte de
seguridad social en la parte de salud;
desde luego la parte de la seguridad y los
vigilantes esto lo manejan la Secretaria de
Infraestructura, pero que también eta
comprometida con esto, en lo que tiene que
ver con el archivo de Planeación va a tener
su espacio allá en el edificio que se está
adecuando para ello, gracias a los aportes
que ustedes hicieron en la ultima citación
Honorable Concejal lo del servicio al
cliente, para nosotros es muy importante
tan así que hicimos 4 eventos de
capacitación con los funcionarios este
trimestre, hicimos una encuestas para las
personas que acuden a nuestra Institución,
tuvimos el 92% de conformidad pero sabemos
que tenemos mucho por hacer, que todo lo
que hablábamos no va a sobrar, por que
nuestro deber y nuestro compromiso es de
brindarle una muy buena cara a todas las
personas a los que nos debemos, por que
todos somos servidores públicos y
comprometernos a seguir trabajando a un más
para que la Secretaria Administrativa, que
es la Secretaria que apoya las secretarias
misionales y que manejamos el equipo humano
y físico podamos día a día a avanzar con el
apoyo de ustedes, muchas gracias y estamos
atentos para seguir colaborando.

EL PRESIDENTE: A usted honorable doctor
Jaime Ordoñez, tiene la palabra la
honorable concejala Sandra Pachón.

INTERVENCIÓN HONORABLE SANDRA PACHÓN:
Gracias presidente, mire presidente, es
para hacer una corrección, es que en mi
intervención señalaba que estaba a la
doctora Lía, la confundí creo que es la
doctora Marta Eugenia Galván Moreno,
técnico operativo e igualmente la doctora
Constanza Hernández Gutiérrez, Profesional
Universitario de atención al ciudadano,
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entonces para hacer la claridad, que de
verdad nada que se parece a la doctor Lía,
hay si quería que quedara muy claro acá en
el recinto.

EL PRESIDENTE: Bueno a usted honorable
concejal, secretario por favor continuamos
con el orden del día.

EL SECRETARIO: SEXTO PUNTO. LECTURA DE
COMUNICACIONES.

EL PRESIDENTE: Hay comunicaciones señor
secretario.

EL SECRETARIO: No señor presidente.

EL PRESIDENTE: No habiendo comunicaciones
continuamos con el orden del día

EL SECRETARIO: SEPT IMO PUNTO. PROPOS ICIONES
y ASUNTOS VARIOS.

EL PRESIDENTE: Hay proposiciones.

EL SECRETARIO: Si señor presidente haya una
(1) proposición.

EL PRESIDENTE: Por favor leerla

EL SECRETARIO: PROPOSICIÓN No. 1:

Tema Feria de Bucaramanga.
Citar a los servidores públicos doctor
Ariel Gerardo García Director del Instituto
del deporte y recreación de Bucaramanga
INDERBU, Doctora Yolanda Tarazona
Secretaría de Desarrollo Social, doctor
Francisco Centeno Director del Instituto
Municipal de Cultura, Doctora Yina Tatiana
Gómez directora IMEBU, doctor René Rodrigo
Garzón Martínez Secretario del Interior,
doctor Javier Rivero Director OFAI, señor
comandante de la policía metropolitana
Bucaramanga, invitar al doctor Alfonso
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Prieto García Gerente Feria de Bucaramanga,
doctor Juan Camilo Beltrán Domínguez
Presidente Ejecutivo de la Cámara de
Comercio de Bucaramanga, el doctor
Alejandro Almeida Director Ejecutivo de
FENALCO, el Concejo de Bucaramanga en uso
de sus facultades legales en especial las
de control político y teniendo en cuenta
que la Feria de Bucaramanga durante los
últimos tres años se ha ido consolidando
corno un espacio donde la cultura y la
recreación han sido las grandes
protagonistas, lo cual hace más atractiva
tanto para residentes corno para visitantes
nuestra ciudad, por tal motivo es
importante conocer el impacto en las
diferentes esferas de la ciudad y la
evaluación que ha adelantado la
Administración Municipal sobre dicho
evento, se permite citar a los funcionarios
anteriormente relacionados a debate de
control político con el fin de que
respondan el siguiente cuestionario de
acuerdo con lo de su competencia:

l. Cuál fue la inversión que realizó la
Administración Municipal a través de
cada una de las dependencias en los
diferentes programas y eventos que se
realizaron del 12 al 21 septiembre,
incluyendo todos los gastos inherentes
a la realización de cada evento.
Evento el centro con las alas
abiertas, evento reinado mamá
Bucaramanga, evento segundo torneo
internacional de natación copa Ciudad
Bonita, evento festival internacional
de teatro callejero, evento festival
de teatro Santander en escena, evento
serenata Bucaramanga, evento torneo de
bolo criollo en familia, evento
festival de música, evento barrio
cultura, evento puro sabor social,
evento cuarta válida departamental de
moto velocidad, evento megaconcierto
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Daddy Yankee, Willy Colon, Peter
Manjarrez, Eddy Herrera, evento
festival 4 x 4 de deportes de combate,
evento juegos Paralímpicos, evento
ciclo paseo urbano diurno, evento
festival de deporte extremo urbano,
evento chiqui feria, evento festival
nacional del humor, evento festival de
la música andina colombiana, evento
festival de jazz, evento festival de
danzas del adulto mayor, evento
festival de danzas, evento delirio,
salsa circo orquesta, evento el
comercio está de feria, evento
festival nacional infantil de danza,
evento festival musical de familia
góspel, evento el corazón de la moda,
evento festival de bandas, evento
comediante de la noche Freddy Beltrán,
evento concierto para jóvenes, evento
gran concierto del corazón de la moda,
evento festival de fuegos
pirotécnicos, evento concierto
tropical, evento carnaval del oriente,
evento concierto festival del
despecho, evento Carrera atlética
Bucaramanga una sola ciudad, un solo
corazón, evento maratón de meseros,
evento especial nacional e
internacional de colonias, evento
sexto festival nacional de clubes y
escuelas de ciclismo, evento válida de
carros de tracción humana, evento
festival tolerante gran final, evento
concierto de rock y reggae, evento
aeróbicos y bailaton del adulto mayor,
evento festival de bandas músico
marciales y sinfónicas, evento reinado
feria bonita.

2. Cuántos
asignados a
en la fecha
bonita.

fueron los recursos
la preservación de
de la realización

adicionales
la seguridad
de la feria
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3. Cuál fue
gene ró en
los días

el
los
de
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impacto económico con que se
diferentes sectores durante
realización de la feria

Bucaramanga.

4. Cuáles fueron los resultados en materia
de seguridad presentados en los días de
realización de la feria de Bucaramanga,
riñas, accidente de tránsito, heridos,
muertes.
5. Cuál fue el evento que más incidió en
los resultados de seguridad presentados.

6. Cuántos fueron los recursos obtenidos
por la venta de los eventos a los
patrocinadores y quiénes fueron las
empresas que se vincularon.

Proposición presentada por el Honorable
Concejal Christian Alberto Argüello Gómez,
del partido Alianza Verde.

Leída la proposición señor presidente.

EL PRESIDENTE: Leída la proposición
concejales.

la
aprueban los honorables

EL SECRETARIO: A sido aprobada la
proposición, señor presidente.

EL PRESIDENTE: Siendo aprobada la
proposición continuarnos, hay más
proposiciones, señor secretario

EL SECRETARIO: No señor presidente, agotado
el orden del día.

EL PRESIDENTE: Agotado el orden del
tiene la palabra la doctora Sandra
Pachón Moneada.

día,
Lucia

INTERVENCIÓN HONORABLE CONCEJAL SANDRA
PACHÓN: Gracias señor presidente, mire
considerando la importancia de conocer en
la Comisión Segunda los avances que se
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adelantan en la Caja de Previsión Social
frente a la estructura o planta de personal
que veo que se están desarrollando en estos
días, Sl considerarnos por competencia de
esta Comisión Segunda conocer presidente,
ese avance frente a este estudio de
modernización en la estructura de la planta
de personal, entonces para tenerlo en
cuenta y presidente hacer una citación a
los miembros de la Comisión Segunda para
que en el trascurso del día de hoy ya nos
pondremos de acuerdo de esta manera poder
conocer a detalle que lo que está
sucediendo y los mismos funci6narios de
allí nos han pedido, que por lo menos en el
Concejo de Bucaramanga se conozca y miremos
esos avances que hoy se están presentando
en la Caja Previsión Social, estaremos
enviando vía correo electrónico la citación
para que de esta manera tengamos todo el
conocimiento respecto de lo manifestado
anteriormente gracias presidente.

EL PRESIDENTE: Agotado
cita para mañana a las

el orden del día,
8:00 de la mañana.

se

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma
en plenaria.

aprobación

•

EL PRESIDENTE,

EL SECRETARIO, FELIX MARINO

Elaboró: Alberto Carreña Romero
CORREGlO: NUBlA DlAZ POPAYAN \,. ~~\.
REVISO: CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO~~~'~~
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